

Die Mitteilung wird zur Kenntnis genommen.

Aufgrund der entstandenen Irritationen im Zusammenhang mit der nicht öffentlichen Erörterungsveranstaltung zum Planfeststellungsverfahren der Bezirksregierung teilt die Verwaltung mit, dass sie ausschließlich die Räumlichkeiten in den Ratssälen der Stadt Meckenheim zur Verfügung gestellt hat. In den Ablauf der Veranstaltung war die Verwaltung nicht involviert.

Die Veranstaltung war nicht öffentlich, und teilnehmen durften ausschließlich die Bürgerinnen und Bürger, die im Verfahren eine Stellungnahme abgegeben hatten.